

tent les recherches pénibles des curieux qui scrutent la Nature dans tous ses phénomènes ; mais sans jamais la pénétrer à fond.

Le *Nouveau-Monde* présente nombre d'objets étranges aux habitans des autres parties du Globe : & parmi ces objets ; il en est de si mystérieux pour la raison , qu'il est impossible d'en assigner la cause d'une manière satisfaisante. De ce nombre sont les mines d'argent , qu'on peut regarder comme le patrimoine de ces contrées , tandis qu'elles sont rares dans les autres parties de la terre. Or ce n'est pas parce qu'il y a des montagnes élevées , ni de la chaleur & du froid , ni de l'humidité & de la sécheresse , causes d'où l'on croiroit peut-être devoir en déduire l'origine : car les mêmes circonstances se rencontrent dans dans les autres parties du Globe , sans que pour cela les mines de ce métal y soient aussi fréquentes & aussi riches que dans le *Nouveau-Monde*. Il faut donc qu'il y ait encore d'autres propriétés particulières à ce pays ; mais d'un autre côté il y manque certaines particularités qui se rencontrent communément dans les autres parties du Globe , où en même tems on ne trouve point ce qui est particulier à l'Amérique. Or il n'est pas possible d'en donner la raison , qu'en disant que l'Auteur de la Nature l'a ainsi voulu. Ses secrets seront toujours une énigme